

Inauguration de nouveaux modules à l'école de Mont

JBr

Il y a quelques jours, les élèves de première année primaire de l'école communale de Mont ont invité tous leurs amis de l'école, ainsi que les enseignants et l'échevin des finances M. Laloux à découvrir leurs nouveaux locaux.

solides, dans un avenir assez proche.

Les autorités, accompagnées des marraines, ont ensuite coupé le ruban symbolique et

après la visite des locaux, les enfants ont partagé le verre de l'amitié et les petits biscuits offerts par leurs amis de première primaire.

F.G.

Le chef d'école M. Marcel Jaumotte a raconté aux enfants l'histoire de l'école de Mont, depuis Louise-Marie, la vieille dame née en 1863 jusqu'à ses dernières petites filles, des jumeaux, Clémence et Christelle. Ce sont ces deux noms que prendront les deux nouvelles classes puisque les deux filles, l'aînée et la cadette ont été choisies comme marraines des locaux.

Les modules vont permettre d'accueillir deux classes de l'école qui connaît, depuis quelque temps déjà, une expansion fulgurante. Nous avons déjà eu l'occasion d'en parler longuement lorsque nous avons présenté la page sur les fusions de communes, à Yvoir. La population scolaire a effet doublé durant les cinq dernières années et elle est aujourd'hui de 224 élèves.

M. Laloux a promis aux élèves et aux enseignants de nouveaux bâtiments plus spacieux et plus



Joseph Laloux,
échevin.

Marcel Jaumotte,
directeur de l'école.

L'échevin Laloux et le chef d'école Jaumotte ont coupé le ruban symbolique devant les élèves attentifs.

(Photo VA N004893)